



## Actualités Presse - Commune de Coatréven - Décembre 2019

### Coatréven

#### Un don de 8 500 € pour l'église Saint-Pierre



*Mercredi, Geneviève Le Louarn, de la Fondation du patrimoine, entourée du maire, des représentants des Amis de l'église, de la paroisse et de Lannion-Trégor communauté.*

*i Photo : Ouest-France*

### Patrimoine

Afin d'aider la commune à financer les importants travaux de restauration de l'église Saint-Pierre (XVII<sup>e</sup> siècle), après la mini-tornade qui avait détruit la toiture et la charpente de l'édifice, l'association des Amis de l'église, la commune et la Fondation du patrimoine avaient signé une convention, en 2017, afin de lancer un appel aux dons auprès de la population.

Cette collecte a permis d'obtenir, à ce jour, 38 605 €. « Les dons arrivent régulièrement. On peut dire que c'est une collecte des plus réussies en Bretagne et en Côtes-d'Armor à ce jour, indique, mercredi, la déléguée départementale de la Fondation, Geneviève Le Louarn. La Fondation du patrimoine ne pouvait rester insensible à cette adhésion citoyenne et elle participe à hauteur de 8 500 € afin d'aider la commune. »

Raymond Artur, président des Amis de l'église, a rappelé les diverses actions menées : concert, distribu-

tion de flyers, etc. pour sensibiliser le plus de monde possible à la nécessité des dons, « et la collecte se poursuit ».

#### Une facture à 900 000 €

L'édifice, inscrit à l'inventaire des Monuments Historiques, depuis 1929, pour son clocher et, depuis 2016, pour l'ensemble du bâtiment est en rénovation pour un montant total initial de 701 283 €, auquel s'ajoutent de nombreux avenants, portant la dépense à plus de 900 000 €. Les subventions diverses s'élèvent à 382 000 €.

La charpente et la couverture sont en place. Il reste de gros travaux de menuiserie et la pose du mobilier, la réfection du dallage, ayant une inauguration prévue en juin 2020. « C'est un gros challenge et on consacre beaucoup de temps à ce chantier », remarque le maire, qui se félicite « des bonnes relations avec la DRAC (Direction Régionale des Affaires Culturelles) ».

### Coatréven

#### OUEST FRANCE 4/12/2019

#### Un nouveau camion pour le service technique



*Yves le Rolland (le maire) et Jean-Marie le Roux (employé communal) ont réceptionné le camion reconnaissable au logo de la commune.*

*i Photo : Ouest-France*

Le maire, Yves le Rolland, et Jean-Marie le Roux, agent communal employé au service technique, ont procédé à la réception d'un camion bien utile pour les travaux divers dans la commune.

« C'est un véhicule d'occasion mais qui répond à tous les critères que nous souhaitions, indique le maire. Il nous a fallu un peu de temps pour dénicher la perle rare. »

Il comprend une benne, un coffre,

un attelage permettant à l'employé communal d'être autonome dans son travail et pour les divers déplacements.

La commune dispose également d'un tracteur pour les tâches spécifiques.

Le véhicule de 2015 a 158 000 km et a été vendu par Utile VO, de Lannion, pour un montant de 18 249 € TTC.

## ■ COATRÉVEN

### Des colis pour les 80 ans et plus



La commission sociale procède actuellement à la distribution des colis à l'attention des 13 personnes de la commune âgées de 80 ans et plus. L'occasion également de leur présenter leurs vœux de bonnes fêtes de Noël et de fin d'année, vœux auxquels se joignent le maire et les membres du conseil municipal. Rendez-vous est donné le 3 janvier pour la cérémonie des vœux du maire.

### NOËL. Un cadeau aux agents communaux



C'était jour de distribution de cadeaux à la mairie, samedi dernier. Les 4 agents communaux se sont vus remettre un colis à l'occasion des fêtes de Noël. Pascale, Nathalie, Morgane et Jean-Marie ont été gâtés. « C'est l'occasion, a dit le maire, de vous remercier de votre travail que vous exécutez avec conscience professionnelle tout au long de l'année, le tout dans une excellente ambiance. » Les agents communaux sont repartis avec un colis de Noël bien garni.

## ENSEIGNE. Evelyne Yoman Dia vous masse pendant vos courses

Après avoir effectué sa carrière en milieu hospitalier et pris sa retraite en 2008 en tant que cadre infirmier supérieur à Trestel, Evelyne Yoman Dia, de Coatréven, vient de créer Adhura.

Désormais, elle propose à la clientèle du magasin de produits naturels bio (ex-La Vie Claire à Saint-Marc) des séances de massages avant ou après leurs achats.

### « Un moment de détente »

Evelyne a suivi de nombreuses formations, a participé à des stages notamment dans des écoles de massage en Inde. Mais sa première formatrice a été sa grand-mère antillaise, qui massait les gens et faisait partie du monde des Fwoteurs (frotteurs). « Je me suis toujours intéressée aux massages et j'ai



Evelyne Yoman Dia propose à la clientèle du magasin bio de Saint-Marc (ex-La Vie Claire) de s'accorder un peu de temps, « une respiration dans son quotidien ».

eu envie de les pratiquer de façon professionnelle, notamment pour les aidants, afin qu'ils reçoivent le soutien qu'ils méritent » explique-t-elle. « Souvent, ils se négligent et j'avais envie de leur offrir, pour un prix modique, un moment de détente ».

En synergie avec des huiles essentielles, les massages sont réalisés sur un temps court. Elle pratique des massages crâniens et plantaires. « C'est une mé-

thode mise au point par un kiné indien. En Inde, se faire masser ainsi est une tradition ancestrale. Les gens vont chez le barbier et se font masser le crâne, la nuque ».

L'intérêt de ces massages : inutile de prendre rendez-vous et pas besoin de se déshabiller. « Je fais des massages au pied levé, ajoute Evelyne en riant. Et j'offre une respiration dans le quotidien des gens ». Mais l'intérêt essentiel reste bien entendu le bien-être que ces petites séances peuvent apporter comme une profonde détente, une libération du stress, ou encore l'amélioration du sommeil.

Evelyne Yoman Dia est présente au magasin de la zone de Saint Marc les lundis et vendredis, de 14 h 30 à 18 h 30.

■ Contact : tél.  
06 31 90 79 32.